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■ 会 長 報 告            村松 章隆君  
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●ソングリーダー

それでこそロータリー
遠き山に日は落ちて

中山  恵喜君

藤枝南ロータリークラブ会報藤枝南ロータリークラブ会報

【｛２０１２-２０１３年度ＲＩテーマ】

 
  皆さん、こんにちは！ 昨晩は、新会員研修

セミナーに参加させていただきました。 
４人の新会員の為に、多くの会員の出席をいた

だき、初代会長で今年度新会員研修委員長の富澤

さんの基調講演をいただき、更に、運営クラブ委

員長の高杉会員の補足説明があり大変、新会員の

方は、勿論のこと、参加していただいた会員も勉

強になったと思います。お疲れ様でした。 
 本日は、地区大会の報告会になっておりますの

で、後程、報告をさせていただきます。 

■ 幹 事 報 告            内山 淑夫君   
• 第２６２０地区より 
１２月のロータリーレートのお知らせが届いて

おります。１ドル＝８０円です。 
• ２６２０地区より 
 静岡南ロータリークラブの事務所移転のお知

らせがどいております。 
• 浜松中央ロータリークラブより 
 会長 水野功様執筆の冊子「ロータリークラブ

と私の奉仕活動」が届いております。 

■ 出 席 報 告                望月 誠君                      

本日のホームクラブ 
出席者 前回の補正出席者 

39／43 90.69％ 39／43 90.69％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 
○植田君 ○森竹君 池谷君 藁品君  
(２)メークアップ者 
渡邊 博文君（静岡南）森竹 正晃君（静岡南） 
鈴木 健夫君（静岡南） 

 

■ ビ ジ タ ー                         
大長 昭子君（藤枝） 

■ スマイルＢＯＸ            望月 誠君    
• 妻の誕生日プレゼント、ありがとうござました。 

     寺田 章君 
スマイル累計額  ３３６，７３２円 

■ 地区大会報告                         
『地区大会に参加して』 

会長 村松 章隆君 
皆さんこんにちわ！ 去る１１月１７日、１８

日（日）地区大会に参加をしてまいりました、場

所は有名な甲府富士屋ホテルの１階「昇仙閣」の

間で行われました。 １７日は、会長幹事が出席、

高野ガバナーの挨拶、役員の紹介の後、ＲＩ会長

代理の千 玄室様のＲＩ会長の伝達の挨拶のあ

と、各種前年度の表彰を行い地区内分区・クラブ

活動報告をスライドで全部紹介、地区９委員会活

動報告もおこないました。当クラブは残念ながら、

表彰はありませんでした。ガバナーエレクト（静

岡クラブの志田様）、ガバナーノミニーの紹介等

セレモニーが行われました。 
夕方になり、ＲＩ会長代理歓迎晩餐会を盛大に

開催され、料理は山梨県で取れた食材にこだわり、

高野ガバナー自ら、料理長と打合せを何回となく

行い、大変美味しい食事をいただきました。 
其のあとは、焼津南ロータリーの方と居酒屋で、

馬刺し、生シラス等をつまみに交流を深めました。 
後は、内山幹事と二人で、甲府のまちで、大人の

遊びをして過ごしました。寿しの美味しい店に出

会いまして、又、来たいとおもいました。 
翌日は、早朝６時より藤枝を出発してこられた

当クラブの会員とセレモニーに出席をいたしま

した。 記念講演では、ＲＩ会長代理自ら、裏千
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家大宗匠による千 玄室様の講演を聞き、８９歳

で、大柄な体で、戦時中は、沖縄戦にて、茶を一

服、戦友に与えたお話や、お茶を飲むときは、相

手に対して一歩控え目で頂く事の大事さや、１－

１０目達したら、又１からスタートして、謙虚に

ならなければいけない等、茶の世界の作法等、幅

広いお話をしていただきました。特に印象に残っ

ているお話は、職業は、天から与えられた正に天

職だからと納得して、自信と誇りを持て仕事に励

めば、感激を相手に与える正に職業奉仕といえる。

というお話や、ニューヨークでミケランジェロの

作品の展示会があり、その時の市長が、一番のテ

ープカットをして頂きたい方の為に席を用意し

て、一生懸命掃除をしていたおばさんを紹介して

テープカットをさせて大感激を与えたお話など 

大変、勉強になりました。良い機会をいただけた

大会でした。 
 
『地区大会を振り返って』 

幹事 内山 淑夫君                                           
 ２日間にわたる長い会議でしたが、忘れられな

い感動を味わった会合でした。特に千玄室先生の

ご講演では衝撃と共に深い感動を受けました。 

 ここで簡単に先生のプロフィ－ルをご紹介し

ます。千玄室先生は大正１２年京都府にお生まれ

になりました。つまり御年８９才であられます。

同志社大学を卒業し、ハワイ大学修学、韓国中央

大学を卒業されています。昭和３９年には千利休

居士１５世家元を継承、平成１４年に家元を譲座

し千玄室に改名されました。 

日本青年会議所の会頭をされたり京都ロータリ

ークラブ会長を皮切りに地区ガバナ－、国際ロー

タリー理事、ロータリー財団管理委員長、ロータ

リー日本財団会長を歴任しています。 

 先生のお話の中で特に感銘を受けたのは、過去

に縛られるなということです。去年はこうした活

動をしていたから今年もそれを踏襲しなくては

ならないとすれば、ロータリ－が大変つまらない

ものになる。新しい人が新しい時代に合わせて、

どんどん新規のことをやっていくのがよろし。つ

まり守るのではなくてチャレンジです。 

 もう一つの話。アメリカでの国際会議ではほと

んどセレモニ－はない。自然発生的にテーマ毎に

グル－プが出来て、ひたすら意見を言い合う、と

のこと。何と日本的なものとかけ離れているか。

どちらがより本質に迫ろうとするのかは一目瞭

然。何故か日本と韓国、台湾はセレモニ－がすべ

てのようです。 

私が数年前にスリランカのロータリークラブに

伺ったときもそうでした。原理主義者によるテロ

リズムをテーマに会員が自由に意見を述べあい、

時に白熱・辛辣となりながらも、笑いを取る意見

も出たり、すばらしいものでした。これをとりま

とめているのが会長です。毎回こうだよとのこと

で、セレモニ－らしいものはほとんどありません

でした。 

 最後に最も感動した点。先生の立ち姿の美しさ

です。凛とした姿勢。優しさと厳しさを併せ持つ

目力。先生はスラリとした長身です。どうもロー

タリアン憧れの対象のようです。その証拠に、い

い年したおっさんたちが携帯でシャメしたりス

テージでの記念写真に行列したり。会場に先生が

現れると会場がどよめく訳です。ヒトはいつまで

たっても、憧れを求める生き物でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 今週の一言 「私の父・母」  小山 明良君      
 今週の一言で私の父母についてのテーマをい

ただきましたが、母は５年前に亡くなった為今日

は父についてお話させていただきます。 

父は現在９２歳、今年９月には藤枝市より <元

気はつらつシニア大賞> の表彰を受けました。

年の割に元気すぎるということだと思います。 

腰が曲がり見かけは正真正銘の年寄りですが、相

変わらずいろいろの会合にも出席しているし、今
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私の世代の人達とグランドゴルフに熱中してお

ります。 

毎週月、水、金と練習に励み、土、日は時々大会

に参加しております。昨年は自民党の大会でも上

位の成績で周りの人もびっくりしたようです。 

若いときから祖父の影響で野球をやり、高校のと

きは甲子園を目指したようです。社会人になって

からも藤枝クラブでピッチャーをやり藤枝東高

グランドでプロ野球の中日ドラゴンズと試合を

しました。ここで自信をつけたらプロ野球に行こ

うと心に秘めていたようですが、結果はぼこぼこ

に打たれ３１対０だったようです。 

今も健康で、車を運転するし、毎朝般若心経を１

枚書くのが日課で、新聞や本もよく読みます。私

にはなかなかまねできないすばらしい父親で、心

から尊敬しています。 

 
◎ 新会員セミナー報告         

１１月２９日（木）    広報 池ヶ谷 勇君 

 今年度の新会員

４名の為の「新入会

員研修セミナー」を

開催しました。 当

初 研修リーダー、

会長幹事、増強委員

長での少人数のつ

もりが、セミナー開

催を聞きつけた多

数の会員からの参

加希望があり、なん

と総勢２０名での

会合となりました。 

村松会長と富澤研

修リーダーの「ロー

タリー観」を聞いて、新会員の４名は皆 目を輝

かせて会員の話に聞き入っていました。南ＲＣの

将来に明るい希望が見えた１日でした。 

 これからも、我が南

ＲＣのスローガン

『エンジョイ ロー

タリー』を実践して

いき、更なる会員相

互のコミュニケーシ

ョンをはかりつつ、

ロータリーの理念を追求していきたいと考えて

おります。皆様どうぞ宜しくお願いします。 

 
 

●例会プログラム● 

例会日 クラブ行事 摘要 

12/7（金）

第 1020 回
クラブ年次総会 

 

12/14（金）

第 1021 回
外部卓話 

 

12/21（金）

第 1022 回
年忘れ夜間例会 

 

12/28（金） 休会 
 

1/4（金） 休会  
 

 
   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（担当／池谷君） 


